

Harderode: Morgen Mittag heißt es „Alteisen in Bewegung“

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 15. Juli 2016 um 10:31 Uhr

Technik-Freunde organisieren Ernte-Vorführung Morgen in Harderode: „Alteisen in Bewegung“

Freitag 15. Juli 2016 - Harderode (wbn). Acker-Oldtimer in Aktion: In Harderode wird morgen gemäht und gedroschen wie zu Großvaters Zeiten.

Um 13 Uhr sollen an der Wiese „An den Eichen“ fünf Traktoren-Klassiker nacheinander zeigen was sie können. Mit dabei voraussichtlich: Drei Deutz-Schlepper – der älteste Baujahr 1940 –, ein Hanomag aus den 50er Jahren und ein französischer McCormick.

Fortsetzung von Seite 1

Organisiert wird die sehenswerte Ernte-Vorführung von verschiedenen Technik-Freunden aus der Region.

Geplant ist: Mähen mit der Sense und einem Mähbinder, das Aufstellen von Garben und das Dreschen von zuvor geerntetem Roggen. Zum Einsatz kommt dabei unter anderem eine Dreschmaschine aus den 30er/40er Jahren.